



Macabron / Maca Carriedo (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (ADELA MICHA).- Otro punto que también mencionó en el Zócalo Claudia Sheinbaum, es lo de las 40 horas laborales, ¿se acuerdan que lo tienen ahí atorado?, pues parece que **Monreal** como que lo quiere seguir teniendo atorado... o sea, el tema de las 40 horas, así lo expresó el legislador: "Vamos a tener que iniciar como esta, una nueva iniciativa, se le dará prioridad".

Paty Armendáriz, ella sí está muy consciente de las jornadas inhumanas que viven ellos, dice que estuvo hospitalizada 4 días, lo que le permitió hacer la reflexión que nos comparte, a toda esta madrugada en que estuvieron trabajo y trabajo y, ¿neta tienen atoradas las 40 horas laborales?, ¿cuántos días a la semana sesionan?, van dos días a trabajar a la semana.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjf1u0X4Xh2oAw3mSl4p?e=geODYM